

Mots d'ouverture

Monsieur le Chef du 13^{ème} Arrondissement,
Messieurs les Chefs Quartiers d'Ahogbohouè, Agla Sud, Agla les Pylônes et Petit Château,
Monsieur le représentant du Président des Artisans du Littoral,
Monsieur le Directeur du CEG Les Pylônes,
Chers jeunes du 13^{ème} arrondissement
Distingués invités, bonjour. (Sourire au public 03 sec)

C'est une joie pour moi de vous voir si nombreux présents, pour prendre part à cette activité de sensibilisation et de déconstruction des stéréotypes autour du don de sang.

Chers participants, le sang est un liquide vital sans lequel notre existence serait, inexistence. Ce liquide vital ne se fabrique dans aucun laboratoire, et c'est cela le nœud de nos questionnements.

Au Bénin, chaque année, le couple mère-enfant a besoin de 67 à 80% des produits de la transfusion sanguine. Les départements de Cotonou-Porto-Novo à eux seuls, ont besoin chaque semaine, de 1400 à 1600 poches de sang, et par jour, de 150 à 180 poches de sang. Mais où les trouver ?????

Donner son sang suscite des réticences sous nos cieux. Chose compréhensible mais aussi surmontable... Les échanges du jour avec les spécialistes de l'Agence Nationale de la transfusion sanguine du CNHU, nous permettrons de lever le voile sur bon nombre d'idées préconçues et erronées qui freinent nos élans humanistes.

Je ne serai pas kilométrique, chères belles Ames ici présentes, mais j'aimerais que vous sachiez que ces jeunes femmes, ces mères qui se retrouvent dans des situations d'urgence dans divers hôpitaux, sont nos sœurs, nos mères, nos tantes, nos ex et épouses... Que ces nouveau-nés qui s'accrochent à la vie dans ces hôpitaux, sont nos futures Ministres, nos DG, et même de futurs Présidents, capables de nous sortir de notre précarité notoire.

Je suis convaincue que ces deux heures d'échanges à bâton rompus, après les interventions des experts, feront disparaître les peurs, les craintes, et mettrons à jour l'Amour inné que nous avons les uns envers les autres. Car c'est cela aussi le Véritable amour. Pas besoin de les



connaître avant d'agir. Ne soyons pas des médecins après la mort ;
Usons de notre énergie vitale pour sauvegarder des vies dans le besoin.

Merci à Dieu, à l'Agence Nationale de la Transfusion Sanguine qui ont
accepté nous accompagner dans cette mission. Merci à vous
participants qui avez fait le déplacement et merci une fois de plus aux
autorités locales pour leur soutien. **05 sec**

Tout part du désir ; et noble est votre désir, de par votre présence en ces
lieux. Je vous remercie !

Fait à Cotonou le 06 septembre 2024

ADJINAKOU A. Rébecca

Journaliste Entrepreneur

Bénéficiaire PAEG LITTORAL ZONE 1

